



## **Konzerttournee der Windband Zürcher Unterland**

Sie mussten früh aus den Federn, die fünf Jungmusiker des Musikvereins Neerach, genauso wie auch alle übrigen Teilnehmer des Windbandprojekts. Am Dienstag, 21. Juni traf sich die knapp 70-köpfige Musikerschar bereits um 07:15 Uhr in Bülach. Mit nur fünf Proben haben die Jungmusikanten ein abwechslungsreiches, zirka halbstündiges Konzertprogramm einstudiert, welches sie am längsten Tag des Jahres auf ihrer Unterland-Tournee präsentierten. Mit dabei war auch eine Dudelsack-Lehrerin mit ihren zwei Schülern, was dem Ganzen noch einen Farbtupfer mehr gab.

Nach dem Auftaktkonzert in Niederweningen gings auf direktem Weg zum Primarschulhaus Stadel. Gestärkt mit einem Fruchtsaft, welcher die Schulleitung offerierte, gings mit dem Car weiter Richtung Eglisau, wo das letzte Konzert vor der Mittagspause aufgeführt wurde.

Danach wurden erst mal die hungrigen Mäuler mit einer grossen Portion Älplermagronen mit Apfelmus und Salat gestopft. Nach einer kurzen Pause ging die Fahrt weiter nach Embrach, wo das Orchester bereits gespannt von den Schülerinnen und Schülern erwartet wurde. Und diese bedankten sich mit grossem Applaus für die gelungene Darbietung. Zum Abschluss der Schultour gings nach Rümlang, wo die Windband das Programm in brütender Hitze tapfer ein weiteres Mal präsentierte. Hier gabs zur Belohnung etwas Kühles zu trinken und ein Glacé, was den Jungen einen regelrechten Energieschub verlieh. Denn dank straffer Planung und vorbildlicher Disziplin der jungen Leute, konnte der Car pünktlich kurz vor sechs Uhr abends in Bülach auf dem Sonnenhofplatz vorfahren. Hier wurde die Band von ihren Freunden und Familien für die öffentliche Schlussrunde empfangen und sie gab nochmals alles. Den tosenden Applaus haben sich diese Jungmusiker redlich verdient und beim Sponsoren Apéro konnten sie sich mit Getränken und Sandwiches noch einmal für die Heimreise stärken.

Am Sonntag, 26. Juni durfte die Windband am Unterländer Musiktag in Embrach noch einmal auftreten. Im voll besetzten Konzertsaal, in dem zuvor noch Vereine bewertet wurden, spielten sie ihr Konzertprogramm und ernteten tosenden Applaus. Den Abschluss des Projekts bildete das Konzert im Festsaal. Hier rissen die jungen Musikanten ihre begeisterten Zuhörer buchstäblich von den Sitzen. Die Halle tobte - das Publikum stieg auf die Festbänke und applaudierte frenetisch. Die Windbandler genossen die tolle Stimmung und waren zu Recht stolz auf ihre Leistung!

Das OK Windband, bestehend aus Mitgliedern der Musikschule und des Musikverbandes Zürcher Unterland, ist glücklich über das sehr gute Gelingen von diesem ersten Projekt. Die Jungmusikanten haben bewiesen, dass sie mit Disziplin und Freude gemeinsam musizieren wollen. Der Start zum zweiten Windband-Projekt wird in Kürze erfolgen.

Link zu Video des Projektes:

<https://www.youtube.com/watch?v=XudoJ4h9tUo>

Link zu Berichten und Bilder:

<https://mvzu.ch/windband-fotos-und-berichte>



OK Windband 2022 21. August 2022